

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA  
**MONITOREO ESPECIAL**

**Jueves 06 de Octubre de 2005**  
**Pronunciamento del Movimiento por Nicaragua**

+Klaus Stadthagen del Movimiento por Nicaragua, leyó el siguiente pronunciamento:

Nosotros ciudadanos nicaragüenses comprometidos con el desarrollo de nuestra nación, que hemos organizado las marchas cívicas en las calles de Managua, Granada y Chinandega, preocupados por la grave crisis institucional que vive el país, caracterizada por graves sociales, económicos, nacionales e internacionales.

Ante la urgente necesidad de lograr una solución por medio de acuerdos de gobernabilidad que permitan completar el mandato presidencial integro otorgado por el pueblo de Nicaragua al actual Gobierno en las elecciones presidenciales pasadas.

Ante la urgente necesidad de garantizar a satisfacción de todos, elecciones libres y competitivas, transparentes tanto al proceso que den absoluta legitimidad, tanto en el proceso como a la selección del próximo Gobierno a ser electo en noviembre del 2006.

Ante la urgente necesidad de que todos los sectores demos nuestro aporte positivo a este diálogo, solicitamos al Presidente de la República, señor Enrique Bolaños, la convocatoria a un diálogo nacional, amplio e incluyente, con presencia de los medios de comunicación.

Que con la buena voluntad de todos, frene de inmediato la crisis institucional, abra espacios de diálogo y nos permita abordar a los nicaragüenses sin interferencias de ningún tipo, la atención a los problemas que enfrentamos como nación.

Solicitamos a todas las alianzas políticas y sociedad civil organizada a sumarse a este esfuerzo nacional anteponiendo los intereses más altos de la nación y el bien común. **(Noticiero CDNN/ TV Noticias, Canal 2)**